

SE COMENTA

Que ayer se llevó a cabo una reunión entre las **Secretarías de Finanzas y de Desarrollo Económico** que encabezan **Paulina Moreno y Laura González**, respectivamente, con las cúpulas empresariales para analizar los impuestos ecológicos y el esquema fiscal que se propone para 2024.

Ante el proyecto, los empresarios han pedido sensibilidad y con estas reuniones queda claro que la apertura al diálogo está dada, aun cuando la decisión está en manos de la legislatura. Además, un signo alentador de este ejercicio de diálogo es que se sostendrán reuniones trimestrales entre estas dos secretarías y el sector empresarial.

Que con el tema de los líos jurídicos del alcalde de Toluca, se están dando escenarios inusitados. Ayer **Verónica Valdés González**, presidenta del Patronato **Pro Centro Histórico de Toluca**, señalaba el temor de que un grupo de probables delincuentes los tenga bajo vigilancia, pero la directora **Aglaed "N"**, titular de la dirección de Seguridad Pública municipal, está prófuga como el alcalde y obviamente no se le puede plantear ningún tema. Su único refugio ahora, señalan, es acercarse con la Secretaría de Seguridad estatal.

Que por lo pronto, y como lo han aclarado en su momento, las funciones del gobierno municipal no tienen ninguna interrupción; la prueba fehaciente es que el encargado de despacho de la presidencia municipal de Toluca, **Marco Antonio Sandoval González**, entregó ayer al cabildo el segundo informe de gobierno, que reporta el estado que guarda la administración pública municipal.

Que finalmente, al cerrarse el plazo la noche del pasado miércoles, el **Instituto Electoral del Estado de México** recibió tres manifestaciones de Intención de igual número de personas que buscan ser candidatos independientes a **diputados locales**, a pesar de la maraña de requisitos que les esperan.

Los valientes son **Salvador González Valero** en Toluca, **Jesús Enrique Garduño Figueroa** en Huixquilucan y **Mirreya Ofelia Méndez García** en Valle de Chalco. Fueron los únicos que formalizaron de 14 aspirantes que inicialmente mostraron interés. Ahora falta que les den el visto bueno. ¿Quedará alguno? —